
 Ata da 646ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 10/12/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Cyro informa que recebemos convite da Associação Nacional dos Médicos Residentes 6 
(ANMR) e da Associação Catarinense dos Médicos Residentes (ACMR) para o 52º Congresso Nacional dos Médicos 7 
Residentes a realizar-se nos dias 18 e 19 de janeiro de 2019 na sede da ACM em Florianópolis. Solicitam o apoio do SIMESC 8 
na divulgação e convidam a assessoria de imprensa e jurídica a ofertarem seus conhecimentos através de palestras.   9 
3. Informes:  10 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo informa que o Hospital São João Batista, de Imaruí, recentemente reaberto após longo 11 
período interditado pela Vigilância Sanitária, foi mais uma vez fechado por liminar do Ministério Público, devido questões 12 
relativas ao COREN e outras exigências. Após encaminhada a resolução destas pendências, agora é a Prefeitura local que não 13 
deseja liberar os recursos necessários para o pleno funcionamento. Terça feira haverá reunião entre as partes interessadas para 14 
procurar uma solução. Dr. Marcelo Rogelin informa que ele, Dr. Cyro, Dr. André e Dr. Marcelo Ângelo, estiveram reunidos no 15 
dia 06/12/2018 com o futuro Secretário da Saúde de Santa Catarina Dr. Helton de Souza Zeferino, acompanhado do Cel. 16 
Vanderlei Vanderlino Vidal da equipe de transição. Na ocasião, foi ouvida a opinião dos diretores acerca de melhorias nos 17 
Serviços Estaduais de Saúde. O Dr. Helton ressaltou a complexidade estrutural da SES, o que associado com as dificuldades 18 
financeiras seriam os maiores desafios para próxima gestão. Dr. Cyro destaca pontos importantes a serem discutidos como: 19 
RPM, plano de carreira e forma de contratação de médicos. Jornalista Carla informa que no dia 05/12 foi divulgada no jornal 20 
Notícias do Dia na coluna da interina Jana Hoffman, matéria sobre as diretoras do SIMESC. No dia 08/12 na coluna do 21 
Anderson Silva (DC), foi divulgada nota sobre o apoio ao acadêmico de medicina Carl Liwes. O advogado Erial concedeu 22 
entrevista ás Rádios Clube e Nereu Ramos (ambas de Blumenau) e RBN, de Indaial, sobre a reunião em Pomerode com o 23 
assunto da AGEMED. O advogado Ismael comunica que a Assessoria Jurídica de Direito Coletivo e a Assessoria de 24 
Responsabilidade Civil, no último dia 04/12, em reunião com os médicos especialistas da cidade de Laguna, discutiram 25 
soluções para os problemas referentes à forma de prestação de serviços e remuneração, tendo em vista a possibilidade de 26 
intervenção legislativa. Dr. Cyro relata reunião ocorrida nos dias 3 e 10 de dezembro, aqui na nossa sede, com a presença de 27 
médicos do SAMU, representantes da empresa OZZ Saúde e Diretores SIMESC, tendo como ponto de pauta a proposta de 28 
acordo coletivo apresentada para a empresa. Na reunião de hoje (dia 10) conseguimos estabelecer alguns avanços em benefício 29 
dos médicos e agendamos nova reunião de trabalho para a próxima quarta-feira às 18h, quando concluiremos o documento que 30 
será entregue à empresa. Informa ainda que o SIMESC assegurou vaga do Conselho Estatual de Saúde, no período que terá 31 
início em fevereiro de 2019 e término no ano de 2022. Alternaremos suplência e titularidade com o SindSaúde.  32 
3.2. Plantão de Diretoria: Drª. Solange assume o plantão. 33 
3.3. Diretorias Regionais: Recebida ata de reunião da Regional de Blumenau.  34 
4. Ordem do Dia 35 
4.1. Evento 30 nov / 01 dez – avaliação -: Drª. Eliane relata que o evento estava perfeito e muito produtivo. A mudança na 36 
homenagem aos vitalícios os deixou bem à vontade. Dr. Roman enalteceu todos trabalhos mas acha que deveria haver mais 37 
espaço para que as diretorias regionais se manifestassem: “devemos adaptar o formato para permitir que isto ocorra sem 38 
alongar demais o tempo da RDP”. Também tece elogios ao trabalho da coordenadora Juliana. A qual, por sua vez, relata os 39 
gastos do evento que totalizaram aproximadamente R$ 35.000,00 e agradece a colaboração de todos os funcionários. Todos os 40 
diretores presentes na reunião concordam que o evento foi um sucesso. Dr. Cyro lamentou as ausências de última hora, mas 41 
destaca a presença de 17 Diretorias Regionais (das 19 existentes). Também estiveram presentes as nossas servidoras regionais.  42 
4.2. Reunião com Secretário de Estado da Saúde (05/12/2018) – Piso/RPM/HPL/HS/ contratações 2019 -: Dr. Roman 43 
relata que no dia 05/12 participou de reunião com o secretário de estado da saúde Acélio Casagrande. Presentes também pela 44 
equipe técnica da SES o Sr. Anselmo do RH, Dr. Fernando Otto e Sr. Clécio. Representando o SIMESC estavam o Dr. Cyro, 45 
Dr. Leopoldo e a jornalista Carla. Em clima de despedida da atual administração, um ponto importante a se destacar é o claro 46 
entendimento da equipe técnica de reconhecer que a RPM deve evoluir e a necessidade de lidar com os problemas de 47 
contratações provisórias que já tem proporções inaceitáveis.  Ajustes na hora plantão e na hora sobreaviso também foram 48 
considerados. 49 
4.3. Ajustes administrativos/operacionais – “janelas” presenciais/tarefas – calendário final de ano – calendário jan e 50 
fev/2019 – férias dos servidores (Executivas e Regionais) – Previsão orçamentaria 2019: Dr. Cyro solicita aos diretores 51 
que ainda não definiram suas janelas que o façam. Informa que dos dias 26 a 28 de dezembro o horário de funcionamento do 52 
SIMESC será das 09h às 18h de segunda a quinta e nas sextas das 09h às 17h. Este mesmo horário se estenderá nos meses de 53 
janeiro e fevereiro de 2019. Repassa aos diretores que as férias dos funcionários para o próximo ano já estão definidas. Dr. 54 
Cyro explana sobre alguns itens da previsão orçamentaria e informa que todos esforços serão feitos para que seja cumprido o 55 
que foi previsto.  56 
 4.4. SAMU Mafra – denuncia: Dr. Cyro relembra o caso ocorrido em Mafra envolvendo problemas operacionais graves por 57 
falta de gasolina na ambulância do SAMU. O Ministério Público está denunciando apenas os médicos envolvidos no caso. 58 
Após debate entre os diretores, concluiu-se que os advogados e diretores do jurídico irão elaborar peça ao MP relativa ao 59 
assunto.  60 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião. 1 - Semestralidade 01/2019, 2 - Momento SIMESC.  61 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 62 
 63 

Florianópolis, 10 de dezembro de 2018. 64 
 65 
 66 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC, 67 
e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Junior, Secretário Geral do SIMESC). 68 
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PRESENÇA ON-LINE 72 

10/12/2018 73 
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 75 

- Dr. Mahmud Khalil M A Hamid Zardeh, CRM 6789 (DE) 76 

- Dr. Luiz Roberto Medina dos Santos, CRM 11496 (DE) 77 

- Dra. Anamar Lucia Brancher, CRM 2986 (DE) 78 

- Dr. Alfredo Nagel, CRM 1857 (DR Médio Vale) 79 

- Dr. Diogo Antonio Alves Pinto, CRM 15044 (DR Balneário Camboriú) 80 

- Dra. Janine Allassia Drebes Melo, CRM 7103 (DR Rio do Sul) 81 

- Dr. Erial Lopes de Haro (Assessor Jurídico)  82 
 83 


